



Herrliches Wetter und  
frisch aufpolierte Porsche –  
die perfekte Kombination für  
einen gepflegten  
Mai-Ausflug.

**PERFEKT**  
+  
**GEPFLEGT**



**D**er Porsche Club Oberfranken e.V. veranstaltete auch dieses Jahr wieder eine Mai-Ausfahrt. 26 Fahrzeuge fanden sich ab neun Uhr im Porsche Zentrum Bamberg ein, um pünktlich um zehn Uhr in Reih und

Glied – aufgeteilt in vier Gruppen – zu starten. Los ging es quer durch die Fränkische Schweiz und über die Burgenstraße zum ersten Etappenziel Kulmbach. Auf dem eigens dafür gesperrten Parkplatz in der Innenstadt sorgten die vielen

Porsche für Aufsehen. In der legendären »Alten Feuerwache« wurde dann standesgemäß auf der Empore gebruncht. Frisch gestärkt ging es über viele, anscheinend extra für Porsche Fahrer ausgelegte Kurven zum nächsten Ziel, der Burg Gai-

lenburg. Eine kurze Besichtigung und ein gemütlicher Nachmittags-Kaffee rundeten den Ausflug ab, bevor jeder der Teilnehmer auf die individuelle Heimreise geschickt wurde. Alles in allem

war es ein gelungener Ausflug mit einer landschaftlich sehr reizvollen und schönen Strecke – dank der perfekten Tourenplanung von Helmut und Gerda Fischer. ▼



**Porsche Club**  
Oberfranken e.V.

